



皆さんこんにちは。過ごし易かった4月5月もおわり6月になりましたね。いかがお過ごしでしょうか？6月といえば思い浮かぶのが、「父の日」、「衣替え」、「ジューンブライド」、「梅雨」などでしょうか？それと、祝日が一日も無い月でもありますね。5月はゴールデンウィーク、7月は夏休みとイベント盛り沢山の月に挟まれた6月です。梅雨も相まってなんだか心が沈みがちになりそうです。

さて、今回は「ジューンブライド」について調べてみました。元々は欧米が由来のようです。ローマ神話の「結婚生活の女神ユノー」が祭られたのが6月1日で、それに関連付けられて6月に結婚すると女神ユノーに見守られて幸せな結婚生活が送れると言われているみたいです。またその他の由来で、昔はヨーロッパでは農作業が3~5月がとても忙しく、その時期は結婚している場合では無いので結婚が禁止されていたそうです。3~5月に結婚を決めていたカップルが6月に沢山結婚されたようで、それが由来だと言う説もあるようです。また、ヨーロッパでは6月は一番天気がよく結婚式に適している月という由来もありました。日本でも「ジューンブライド」という言葉は浸透しきっていますよね。しかし、日本で6月だと梅雨時期なので結構大変かもしれません。

介護なんでも相談会

5月15日に第3回目となる「介護なんでも相談会」を開催しました。

今回は、「よりよい在宅の後方支援」をテーマに、医師・薬剤師・看護師・介護士・栄養士・相談員による《相談コーナー》、理学療法士・作業療法士による《リハビリ講演・体験》、福祉用具業者による《介護用品の展示》を行いました。

今後も地域に根ざした医療・介護施設として、微力ながら貢献していきたいと思っています。

尚、次回は、平成28年11月12日(土)に開催を予定していますので、皆さま、お気軽にお越しください。



新しい顔



病棟での経験は初めてで分からない事も沢山ありますが、皆様のご指導のもと患者様に良い看護を提供できるように努力していきたいと思ひます。
宜しくお願ひ致します。

病院 ナース 黒川達也



4月から3階病棟で働かせてもらっています。未熟な面ばかりですが、一生懸命頑張りますので、ご指導よろしくお願ひします。

病院 ナース 節田愛



一生懸命頑張ります。
ウエル通所リハビリ 理学療法士 山崎吉之



4月からケアマネージャーとして入職しました小林です。皆さまにご協力いただきながら頑張っていますのでどうぞよろしくお願い致します。

居宅相談室 小林秀子

5月26日、献血に参加しました。

毎年、滋賀県赤十字血液センターの方に献血バスで来て頂き、今回も限られた時間の中、40名程が実施することができました。また、一般の方々にもご協力いただきありがとうございました。今後も毎年実施していきますので、ご協力お願ひ致します。



ウェル 母の日会

魚釣りゲーム
皆さん獲物をしっかり
狙っています。



梅干し体操と風船
バレーで盛り上が
りました♪



職員の手作りカーネーションを手に笑顔の撮影会です



ウェルでは毎月誕生日会を開催していま
す。今回、2階はお好み焼きを、3階はホ
ットケーキをみんなで作り楽しく美味しく
頂きました

☆:HAPPY:☆
☆:BIRTHDAY:☆



メデイカル通所リハビリ



今月のメイン作業は「あじさい作り」です。ステンシルの要領でポンポンと花を作って行き
ます。
その過程で、素晴らしい作品も生まれましたので紹介させていただきます。

ポンポン・・・結構頭使います。
「この辺かしら？」



「そうねえ～」



私の担当は「虹」



かえる部隊

「わしも頑張るで！」



病院母の日

5月8日の母の日に病棟から折り紙で作っ
たカーネーションを皆さんにプレゼントさ
せてもらいました。
「ありがとう！良いもんもろたわ」と笑顔
で受け取って下さいました。

